

おさだ通信

2019年
第6号



今年も早いもので最後の月「12月」になりました。

普段でも毎日があつという間に過ぎてしまいますが、12月というと気持ちまで気忙しい感じがしてソワソワしてしまいます。

年末年始はイベントも多く頑張ってしまいがちですが、無理せずに元気に過ごしましょうね。

院長挨拶



12月に入り今年もあと1ヶ月をきりました。

暖冬とは言われますが朝晩はすっかり寒くなってきました。インフルエンザの流行と同時に今年はのど風邪の人が多いように思います。予防接種をしたからといって油断せずに手洗い・うがいを忘れず、加湿もしっかりとおきましょう。

さて、今年4月からこのおさだファミリークリニックをまかせていただき右往左往しながらなんとか年末まで走り続けることができました。

たくさんの患者さんやその家族・地域の方に支えられ
新生おさだファミリークリニックの形が整ってきたかな！？
と思っています。

来年も笑顔でパワフルにこのおさだファミリークリニックで一生懸命やっていこうと思います。
寒い日が続きますがみな元気に年を越しましょう。



11月20日(水)ショッピングプラザアピア研修室で行われた高次脳機能障害の勉強会に佐藤先生が講師として講義を行ってきました。

これまでの高次脳機能障害の診療の事例をまじえながら支援の方法や対応のヒントになるような勉強会になりました。



7月から始めた手話の勉強ですが、毎週楽しみながら教えていただき、まだまだながらも実際の診察でも活用させていただいています。
聾(ろう)の方にも不安なく診察にきていただけるようこれからも頑張ります！！



クリニックの花壇にお花の苗や球根を植えました。
まだ見た目は寂しいですが、春に花の咲く球根を数種類植えたので、
春にはいろんなお花が咲くことを期待して…お楽しみに♪♪



クリニックからのおしらせ

年末年始の休診について

12月30日(月)～1月5日(日)
の間 休診とさせていただきます。
12月28日(土)まで・1月6日(月)から

